
C.R. du C.A. visio-conférence codep34 du 30/04/2020 
18h00 – 19h30 

 

Présents :Agnès Tardit, Alain Gille, Alex Heywang, Rudy Geffroy, Patrick Tixador,Jean Louis Sabatier, Sylvain 
Caussé. 

Excusés :Laurent Dierickx, Pascal Long, Yann Boursiac. 
 
 

 Ordre du jour : Vers une nouvelle offre de pratique.  
 
Objectif : Redynamiser les compétions codep34 
Moyens : Présentation et discussion des projets d’évolution des compétitions départementales 
adultes préparés individuellement en amont. 
 

           Suite à la première réunion (16 Avril) qui concernait ce même sujet, Rudy avait mis en    place une 
feuille de route : 

Il s’agissait donc de travailler sur des idées de nouvelles formes de manifestation par équipe. Celle-ci 
pouvant être en lien avec les actions de développement du Comité au regard du projet 2024 
(disponible prochainement). 
Pour chaque idée, il sera important de déterminer : 
-          Le sens de la manifestation (l’objectif au regard du projet), 
-          Le(s) public(s) visé(s), 
-          La nouvelle forme souhaitée, 
-          La récurrence de l’action (combien de fois, un lien ou non, etc…), 
-          La planification 
-          Les liens Comité/Clubs 
-          La formule « clé en main » 
Cette liste n’est pas exhaustive. 
 

4 personnes ont fait des propositions : 
 
 Patrick, 4 propositions  
 Alex, 2 propositions  
 Agnès, 1 proposition  
 Alain, 1 proposition  
 

 Questions, débat : Rudy rappelle qu’il ne s’agit pas de supprimer les TDA puisque nous venons de 
mettre en place pour la saison prochaine la formule « clé en main » pour les clubs preneurs (apport 
de Scorecenter offert par le codep34), mais de rajouter quelque chose de nouveau. Sylvain demande 
s’il n’existe pas déjà de nouvelles formules attrayantes dans d’autres comités car nous risquons peut-
être de nous « casser les dents » si ça ne plait pas aux joueurs ? réponse de Rudy : à sa connaissance, 
non, les autres codep font des tournois classiques. 
Diverses questions sont posées pour comprendre l’organisation des projets : les résultats seront-ils 
enregistrés dans Poona ? ces tournois s’adressent-ils aux clubs non affiliés ? aux joueurs non 
licenciés (format Promobad) ? les clubs vont-ils s’y retrouver financièrement ? droits d’inscription ?  
y-a-t-il un logiciel permettant la gestion de ces tournois ? Pourra-t-on MIXER les équipes ? faire jouer 
jeunes et adultes ensemble ? Y aura-t-il beaucoup d’attente entre les matchs ? matchs en combien 
de points/sets ? etc. 
 



 
 Conclusion : 

 
À l’issue de la réunion, Rudy se félicite de l’enthousiasme qu’a suscité cette demande et des réalisations 
faites par les 4 membres du C.A., cependant il constate que beaucoup de points restent encore assez 
imprécis et à éclaircir. Bien que très intéressantes aucune proposition n’a semblé être plébiscitée surement 
par manque de compréhension et de clarté pour leur mise en œuvre. Par ailleurs, Rudy fait la remarque 
qu’une proposition doit toujours répondre à la question : « quel est l’objectif poursuivi par mon projet ? » 
(Le sens de la manifestation).   
Il sera donc nécessaire de prolonger ce travail de construction d’une nouvelle formule au cours de la saison 
prochaine en approfondissant les propositions exposées ce soir.  
 

- Fin de réunion à 19h30 
 
 
Rédaction : Sylvain Caussé, relecture Alain Gille 


